

decisión de darle la última oportunidad a Yanacocha se debe a que “nos han estado meciendo y haciendo pasar por tontos al igual que el gobierno de Ollanta Humala, al decir que el proyecto se ha paralizado, cuando no es así. Subiremos a Chaillahuon -donde se construye el primero de cuatro reservorios- para paralizarlo inmediatamente y obligarlos a que se marchen de nuestras tierras”.

Afirmando que durante su lucha pacífica no desean más muertos; sin embargo, responsabilizó al gobierno de lo que pueda ocurrir el 5 de octubre.

#### DIVISIÓN A LA VISTA

Al frente de unos dos mil campesinos, Benavides llegó desde Bambamarca a esta capital para renovar su protesta contra la transnacional y al caer la tarde retornaron a sus hogares.

A su vez el presidente del Frente de Defensa Ambiental de Cajamarca, Wilfredo Saavedra, adelantó su movilización programada para hoy 21, desluciendo la protesta al frente de unas doscientas personas. En ningún instante logró unirse con las huestes de Benavides; porque éste lo había descalificado de “mandarse” por su cuenta y no consultar a las bases.

Durante la jornada no se produjeron actos de violencia y la Policía se limitó a seguirlos de cerca.

## Trabajadores de Fondepes exigen al Gobierno elevar escalas remunerativas

**Piura.** Trabajadores del Sindicato del Fondo Nacional de Desarrollo Pesquero (Fondepes) sede Paita, vienen exigiendo desde hace mucho tiempo un aumento en sus escalas remunerativas, pues desde el 2004 sus sueldos están congelados por la politización que se vive dentro de la institución.

El secretario general del sindicato, Carlos Silva, explicó que de acuerdo a ley de presupuestos del sector público 2012 se decretaba la reestructuración del Ministerio de la Producción, lo cual alcanzaba a Fondepes; sin embargo, las autoridades no cumplieron con entregar la información para equiparar los niveles de remuneración.

“Estamos siendo marginados por los distintos gobiernos porque sólo los altos funcionarios de la institución se han duplicado sus sueldos, mientras el profesional técnico en Lima no conoce aumento desde 1997. El problema es que la Comisión de Transferencia no presentó los documentos de gestión durante los 180 días de plazo y por ello los aumentos no se dieron”, aseveró.

Es por ello que el 5 de setiembre de este año los



Silva pide no politizar tema.

sindicalizados presentaron una propuesta a la ministra de la Producción Gladys Triveño para entablar una mesa de negociación; sin embargo, hasta el momento no reciben respuesta.

“Los funcionarios al parecer no conocen que el costo de vida se ha incrementado y que nuestras remuneraciones se han visto mermadas y muchas veces no podemos cubrir los gastos de la canasta familiar. Si no obtenemos una respuesta concreta tomaremos otras medidas”, puntualizó el dirigente.